

池島小中だより No.5

令和3年6月30日
文責：校 長

まもなく7月。1学期も残り少なくなりました。今年度、「これまでできなかったことができるようになった」ということがあると思います。それは大きな成長です。逆に、生活面などで「できていたはずなのにできていない」ということもあるかもしれません。もしそうであれば、これから日々の中で改善していきたいですね。

6/25(土)土曜授業～浜掃除・エコバッグづくり～

この日は、1校時道徳、2校時学活の後、長崎県地球温暖化防止活動推進センターの方々をお招きし、講座1（午前）と講座2（午後）のプログラムを実施しました。

講座1では、海洋ゴミが起こす問題についての講話を聞いた後、実践活動として港周辺の清掃活動を行いました。清掃活動も環境問題の解決につながるそうです。みんなでさまざまなゴミを拾い、約20枚の袋をいっぱいにしました。最近よく聞くSDGs（持続可能な開発目標）にも「**気候変動に具体的な対策を**」「**海の豊かさを守ろう**」「**陸の豊かさも守ろう**」といった目標が掲げられています。この日の活動は、未来の地球も美しくあってほしいという思いを抱く機会にもなりました。

午後は、地域の方々にも参加いただき、新聞紙を活用したエコバッグ作りに挑戦しました。いくつもの素敵な作品ができあがりました。小物入れなどいろいろな場面で利用されることだと思います。

地域の皆様方には、先日の「移動図書館」もご利用いただきました、学校の活動にご理解とご協力をいただいており、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



【エコバッグが完成しました！】

ココロねっこ運動強調月間について

毎年7月は「青少年の非行・被害防止全国強調月間」となっており、本県では「ココロねっこ運動強調月間」として、青少年の非行・被害防止対策に関する取り組みが行われています。いわゆる非行や問題行動の防止が重点課題となっていますが、スマートフォンやSNS等を起因とした事犯の被害や加害、インターネット上のいじめも深刻な問題となっています。



土曜授業の2校時学活では、インターネットの利用に関して良い面と良くない面について意見交換をしながら、依存症になることなくきちんと付き合うことができるようになりますことを考えました。

県では、適切なインターネット利用に向けて「ながさき基準」が提案されています。改めて健康的な生活習慣を意識していきたいものです。

とても便利で楽しいスマホやゲーム。ついつい使いすぎてない？

ねむる時間足りてる？集中して家で学習する時間ある？自分に向き合う時間ある？

一人ひとりが大切な時間を持っている。

だから、スマホやゲームを使うのを夜9時まで終わりにしない？

もちろん、9時になっても親との連絡や、大事な連絡はOKだよ。

【ネット・電子メディア利用「ながさき基準」・夜9時まで】より